

## Danramil Prambanan Terjun Langsung Gerakan Serentak Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) Di Desa Pereng Klaten

Agung widodo - [KLATEN.SAIBERNESIA.COM](http://KLATEN.SAIBERNESIA.COM)

Nov 22, 2024 - 14:06



*Danramil Prambanan Terjun Langsung Gerakan Serentak Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) Di Desa Pereng Klaten*

Klaten – Komandan Koramil 09/Prambanan, Kapten Cpl Rudi Saputra, turut serta dalam Gerakan Serentak Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) yang dilaksanakan di Dusun Gobok, Desa Pereng, Kecamatan Prambanan, Kabupaten

Klaten. Jumat (22/11/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah penyebaran penyakit yang disebabkan oleh nyamuk, khususnya Demam Berdarah (DBD), serta untuk meningkatkan kesehatan masyarakat setempat.

Selain Kapten Cpl Rudi Saputra, turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Prambanan Tomisila Aditama A.P., M.M., Kepala Desa Pereng Purwanto, Babinsa Pereng Serda Eko Susila, serta Kepala Puskesmas Prambanan yang diwakili oleh KTU Puskesmas Prambanan Titik Retno beserta 5 orang anggota Puskesmas Prambanan.

Tak ketinggalan, Bidan Desa Pereng Rini Diah Hapsari, Pendamping Desa dari Kecamatan Prambanan Ake Saptanti serta para kader jumantik, kader posyandu, ibu-ibu PKK, perangkat desa, dan warga Dusun Gobok turut berpartisipasi dalam kegiatan ini.

Gerakan PSN kali ini diadakan sebagai upaya untuk mengontrol dan mengendalikan perkembangan jentik-jentik nyamuk di lingkungan masyarakat. Kegiatan tersebut tidak hanya berfokus pada pemberantasan sarang nyamuk, tetapi juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah penyakit yang dapat ditularkan melalui nyamuk.

Kapten Cpl Rudi Saputra mengungkapkan bahwa kegiatan PSN ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kesehatan serta mencegah penyebaran penyakit.

“TNI bersama masyarakat harus bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan terbebas dari penyakit. Melalui kegiatan ini, kami berharap kemanunggalan TNI dengan rakyat semakin kuat,” ujar Danramil.

Pada kegiatan pemberantasan sarang nyamuk ini mendapat respon positif dari warga setempat yang bersemangat mengikuti setiap tahapan kegiatan, mulai dari pemeriksaan jentik nyamuk di berbagai tempat hingga pemusnahan sarang nyamuk yang ditemukan.

Diharapkan, dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat semakin peduli

terhadap pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, dan upaya pencegahan penyakit seperti Demam Berdarah dapat berjalan dengan baik.

Kegiatan PSN di Dusun Gobok ini menunjukkan komitmen bersama dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat dan menjaga agar lingkungan tetap bersih dan bebas dari wabah penyakit. (Red)